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運動会頑張りました！ さあ、次は勉強だ！！
清々しい秋晴れのもと、第１１７回運 運動会が終わった翌週の全校朝会で子どもたち

動会を無事に終えることができました。 に次のような話をしました。
子どもたちの活躍はいかがだったでしょ お米が入っている袋や入れ物があります。その

うか。どの学年もどの児童も一生懸命頑張りまし 袋から、毎日１０粒ずつお米をとったとします。
た。みんなよくやったと思います。何より、各団 その次の日、その袋を見て「あっ、お米が減って

の応援は団長。副団長、リーダーを中心に、１年 いる」と気づく人はいないでしょう。２日たって
生から６年生までが声もかれんばかりに大声を出 も、３日たっても気づかないと思います。１ヶ月、
していて、運動会終了後の解団式では、感動して ２ヶ月たっても減っているということに気づかな
涙を流す子が何人もいました。それだけ気持ちを いかもしれません。１年くらいしたら、お米が減

込めて頑張ってきたからだと思います。 っていることにやっと気づくかもしれません。
また、保護者の皆様には、準備から片付けまで またこれと反対に、お米を毎日１０粒ずつ増や

ご協力いただきありがとうございました。おかげ していっても、同じように気づかないでしょう。
で早く終えることができました。 実はこのことと、皆さんの勉強はよく似ていま
この運動会を通して、子どもたちはまたひとつ す。今日１日宿題や自学をしなかったからといっ

成長したように感じます。この頑張り、やればで て、次の日勉強ができなくなることはありません。
きるという思いをこれからの学校生活に生かして ２日宿題をしなくても勉強はわかるでしょう。１
いけたらと考えています。今後の子どもたちの活 週間、２週間しなくても、学校に来て先生の話を
躍を楽しみにしていてください。どんどん恒富小 聞いていれば、テストでもまあまあの点数はとれ

から元気を発信していきます！ るでしょう。しかし、それが半年、１年たつとど
【１・２年】 うでしょう。しっかり勉強をしてきた人としなか
み ん な い っ し った人との差はものすごく大きなものになってい
ょにフラ！ ます。そのときになって初めて、「あー、ちゃん

と勉強しとけばよかった・・・」という

ことになります。
勉強というのは、今日やったから明日

のテストで１００点とれるというものではありま
せん。１週間や１ヶ月でも変わらないかもしれま

せん。もしかしたら、１年でも変わらないかもし
れません。でも、あるとき気がついたら、その人
はものすごい力をつけています。それが勉強です。

【３・４年】 勉強は頭のよい悪いではないのです。集中して続

フラッグ オブ けてがんばれるかどうかです。皆さん、自分のた
ザ ビクトリー めに、自分の将来の夢を実現させるために、こつ

こつと勉強を頑張っていきましょう。

恒小あるある！？その⑧
恒富小の創立は明治３２年の「恒富尋常小学校」

となっていますが、実はその前をさかのぼると、
【 ５ ・ ６ 年 】 明治９年に恒富小学校、明治８年に新小路小学校、
恒っ子 明治３年に新小路郷学校、そしてなんと江戸時代
ソーラン の嘉永４年（１８５１年）に新小路学問所として

すでに存在しています。
この嘉永４年という年は江戸時代の日本に開国

を迫った、あの有名なペリー
が浦賀に来る２年前のことで

す。そう考えると何だかすご
いですね。歴史の重みが違い

表彰おめでとう！ ます。これが恒富小の伝統で

「３Ｒ促進ポスターコンクール」 す。もしかしたら、今恒富小
優秀賞 ５年 中野陽琉君、新名慶士君 に在籍している子どもたちの

６年 尾口慧士朗君、柳田奈美さん 中にも歴史に名を残す人が出
甲斐愛純さん、入江美樹さん てくるかもしれませんね。 【ペリー提督】



皆さんのお家にも、お米が入っている袋や入れ物があると思います。その入れ物から、毎日１０粒ず
つお米をとったとします。その次の日、その入れ物を見て「あっ、お米が減っている」と気づく人はい
ないでしょう。２日たっても、３日たっても気づかないと思います。１ヶ月、２ヶ月たっても減ってい
るということに気づかないかもしれません。ようやく１年くらいしたら、お米が減っていることにやっ

と気づくかもしれません。また、これと反対に、毎日１０粒ずつ増やしていっても、同じように気づか
ないでしょう。

実はこのことと、皆さんの勉強はよく似ています。今日１日宿題や自学をしなかったからといって、

次の日勉強ができなくなることはありません。２日、宿題をしなくても勉強はわかるでしょう。１週間、
２週間しなくても、学校に来て先生の話を聞いていれば、テストでもまあまあの点数はとれるでしょう。
しかし、それが半年、１年たつと、しっかり勉強をしてきた人としなかった人との差はものすごく大き
なものになっています。そのときになって初めて、「あー、ちゃんと勉強しとけばよかった・・・」と

いうことになります。
勉強というのは、今日やったから明日のテストで１００点とれるというものではありません。１週間

や１ヶ月でも変わらないかもしれません。もしかしたら、１年でも変わらないかもしれません。でも、
あるとき気がついたら、その人はものすごい力をつけているということになります。それが勉強です。
勉強は頭がいい、悪いではないのです。集中して続けてがんばれるかどうかです。

皆さん、将来の夢があるでしょう。サッカー選手、ケーキ屋さん、お医者さん、花屋さん、トラック
の運転手、学校の先生、美容師、歌手、ｅｔｃ． 何になるにしても勉強をしておかないと何もできま
せん。しっかり先生の聞いて、自分のために勉強を頑張りましょう。


